



2023年 3月  
尚徳福祉会 馬橋保育園

園庭や公園に行くのがとても寒かった日も、だんだん暖かくなり少しずつ日が伸びてきました。この一年間、遊びや様々な経験を通して、子どもたちは大きく成長しました。自分でできることも増えて、言葉でのやりとりができるようになり、お友だちと関わりながら楽しく遊んでいます。今月は春の自然を存分に感じながら、子どもたちとの時間を大切に過ごしていきたいと思います。

#### 今月のねらい

- ・保育者や友だちと一緒に戸外でたくさん遊び、春の自然に親しむ。
- ・保育者や友だちと関わる中で、自分の気持ちを表現する。
- ・身の回りのことを自分でする喜びを感じる。

#### 最近の子どもたちの様子

2月3日に節分の会に参加しました。豆まきでは青鬼が出てきて、その場に固まる子や鬼の迫力に圧倒されて壁の方に後退する子…その中でも頑張って、豆に見立てたボールを投げて退治する姿も見られました。鬼は怖いけど最後まで泣く子は一人もおらず頑張りました！

まだまだ寒い日は続きますが、元気よく園外に散歩に出かけています。お友だちと手を繋いで往復歩くことにも大分慣れてきました。また、3月3日のひなまつりに向けて、ひなまつりの制作をしました。指にのりをつけて台紙に塗り、和柄の千代紙をちぎり「べったん」と言いながら一生懸命貼っていました。とても素敵なおひなさまが完成しましたよ。



3月生まれのお友だち

2歳になります。

#### 今月の予定

- 3日(金) ひなまつり会
- 14日(火) 乳児計測
- 31日(火) 避難訓練
- 31日(火) お別れ会

#### ☆こんなに大きくなりました☆

4月の頃は、進級した子たちは担任が変わり不安な様子…。新入園児の子たちは初めてお母さんお父さんから離れ、不安で泣いていた子どもたち。少しずつ園での生活に慣れて笑顔が見られるようになり、様々な表情を見せるようになったのがついこの間のことのように。まだお話ができなかった子、よちよち歩きだった子たちがあつという間に会話をし、走り回れるようになりました！振り返るとこんなに成長したのだと感慨深い気持ちでいっぱいです。一年間毎日ももぐみのかわいい子どもたちと元気に楽しく過ごすことができたのも保護者の方のご理解とご協力があったからだと思っています。本当にありがとうございました。4月からちゅりっぷ組さんになっても成長を見守り続けたいと思います。

※3月29日からは移行保育の為、現担任と一緒にちゅりっぷ組のお部屋で過ごします。

詳細は後日お知らせします。